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Súmula da Reunião Do Conselho Geral 

Abril de 2013 

 

 

 

----------Ponto um: Tomada de posse dos representantes dos alunos: A reunião iniciou-se com a 

tomada de posse da aluna Manuela Duarte Macedo como um dos representantes dos alunos no 

Conselho Geral, cuja eleição foi realizada no mês de Janeiro. O presidente do Conselho Geral deu 

as boas vindas à respetiva aluna, desejando-lhe um bom trabalho e que seja, neste órgão a voz dos 

alunos que representa, expondo as suas preocupações as suas dúvidas e as suas propostas de me-

lhoria das atividades desenvolvidas pela escola. Informou que, na sequência desta eleição, foi co-

municado à Direção Geral de Administração Escolar a alteração da composição do Conselho Ge-

ral.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Ponto dois: Aprovação das alterações no Regulamento Interno: A reunião prosseguiu com 

a análise, discussão e a realização de algumas alterações ao regulamento interno do agrupamento, 

tendo alguns artigos sido reformulados e ajustados ao novo quadro legal, tornando-os assim mais 

operativos na sua funcionalidade. ------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- Ponto três: Apreciação e votação do relatório de contas de gerência relativo ao ano de 

dois mil e doze: O Senhor Diretor teceu algumas considerações iniciais em relação ao relatório de 

contas da gerência.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- Segundo o Senhor Diretor, conseguiram-se rentabilizar os recursos financeiros existentes. 

Foram realizados investimentos no espaço da escola secundária, nomeadamente na cobertura do 

pavilhão gimnodesportivo, na construção de um parque de estacionamento e outros investimen-

tos nas instalações da secundária de modo a melhorar as suas instalações. De seguida deu a co-

nhecer o relatório aos conselheiros. Após ter sido analisado por todos o relatório foi aprovado.----- 



súmula da Reunião de Conselho Geral 

 

___________________________________________________________________________________________________ 
Escola sede do Agrupamento                                                                                                            Tel: 232 382 510 / Fax: 232 382 511 

Avenida Dr. Francisco Sá Carneiro                                    Página 2 de 2                                      www.aecastrodaire.com                                            

3600 – 180 Castro Daire                                                                                                                   ogestao@aecastrodaire.com 

---------- Ponto quatro: Apreciação dos relatórios periódicos de execução do Plano Anual de ativi-

dades: Foram analisados os relatórios periódicos de execução do Plano Anual de Atividades dos 

diversos setores, que antecipadamente foram enviados aos respetivos membros do Conselho Ge-

ral. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Ponto cinco: Outros assuntos: O Presidente do Conselho Geral informou que foram colo-

cados na página eletrónica do agrupamento alguns documentos, nomeadamente, as linhas orien-

tadoras para a elaboração do orçamento e a definição dos critérios para a participação da escola 

em atividades pedagógicas, cientificas, culturais e desportivas. Também sugeriu colocar na respe-

tiva página as súmulas das reuniões do Conselho Geral.---------------------------------------------------------

----------------O conselheiro Senhor Paulo Matos referiu que ficou satisfeito com as obras realizadas 

na secundária que visaram a melhoria da escola, reconhecendo o trabalho realizado até ao mo-

mento---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Tomou a palavra o Senhor Diretor para referir que o Agrupamento vai ser alvo de uma ava-

liação externa. Teceu algumas considerações sobre a mesma.----------------------------------------------- 

  

O Secretário,                                                                       O Presidente do Conselho Geral, 

_________________________                                            ___________________________________ 

         (Ana Domingues)                                                                              (Carlos Silva) 

 

 


